
Medio Ambiente va por 3 ciclovías más en el DF
Lunes, 28 de Febrero de 2011 01:52

Luego de participar en la inauguración de “los ciclocarriles” en la delegación Coyoacán, “para
fomentar el uso de la bicicleta como modo de transporte individual”, la secretaria del Medio
Ambiente del DF, Martha Delgado Peralta, anunció que este año el ...Leer todo el artículo »
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